

2024 ~ 2025 年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック

 ●会長 前田日出夫
 ●幹事 福井 学

 No.1893 令和 07 年 03 月 12 日 第 28 回例会

※例会日 毎週水曜日 12:30~

※例会場 〒860-0846 熊本市中央区城東町4の2 熊本ホテルキャッスル内

※事務所 〒860-0846 熊本市中央区城東町4の2 熊本ホテルキャッスル内 TEL 354-4521 FAX 354-4053

 ※ URL <https://www.serc2720.org> ※ email serc@serc2720.org


■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング

「奉仕の理想」

(ソングリーダー 松元将潔)



■ 会員の時間

(西田智史 会員)



皆様こんにちは。

西田智史です。

本日は会員の時間という事で少しお時間をちょうだいいたします。

まずは自己紹介をさせていただきます。

昭和 56 年 2 月 9 日生まれの 44 才、家族構成は両親と弟の 4 人家族で熊本市西区の小山田団地と言う 4 軒長屋で幼少期を過ごしました。

4 軒長屋では多くの家族の様な友人と人の親も自分の親みたいな感じで 30 人程の大家族の様な生活でした。

団地では今ではありえないし考えられない様な事件も多く、こうなるとはいけないと模範になる様な先生を沢山見せて頂き大人の怖さや人間らしさを子どもの頃から勉強させていただく事ができました。

幸い友人達も全員同じ気持ちだった様で今では裕福まではいかなくても平均よりだいぶ上の生活を全員して今でも 1 人もかける事なく兄弟姉妹の様に喧嘩も一度も無く過ごしています。

以前もお話ししましたが台風 19 号で長屋の屋根が飛んでいき磨

りガラスが割れ家族 3 人で風呂釜で台風が過ぎるのを恐怖の中、耐えた事が今の職業に就いてる要因かもしれません w

その後は台風のおかげで団地が建て替えられコンクリートの丈夫な家で中学・高校と過ごす事ができました。

その後は熊本日産に営業社員として就職し自動車保険と出会い損害保険は自分のお客さんが困ってる時に助ける事が出来て、相手は悪い方の人間らしさを見せてくれる事に楽しさを感じて損害保険で生きていきたいと思い自動車営業の時から損害保険を取り続けました。

もちろん上司からは保険ばかり売らずに車も売れと言わたり、保険屋で独立する気だろうと今思えばダメ社員だったと思います。

一応保身の為に言い訳しときますと車もしっかり販売させて頂き全国表彰まではもらいました。

現在は損害保険の代理店として 15 年目になり自動車保険・火災保険・傷害保険・法人の賠償保険を中心に仕事をさせて頂き今年の 5 月 1 日から、これからの新時代の保険代理店を目標に新代理店を作らせて頂く事になりました。

現代はメディアや社会が全ていつでも弱者救済と言う言葉で労働者に目を向け経営者に対して自己主張と自己権利の要求で自分がお世話になってる会社を相手取り賠償請求をする様な事案が増え、またハラスメントと言う言葉を自己防衛の為に使い上司や経営者を陥れる事案が跡をたちません。

これでは個人 1 人が長い歴史がある会社全体を崩壊させる事になり、企業が潰れ雇用が減る事になります。

私は日本の経営者を守る事で企業発展と雇用を守る為、新しい時代の様々なリスクから経営者を守り安心した経営に専念してもらえ社会のお手伝い出来る様な仕事がしたいと思っています。

熊本東南ロータリークラブに入会させて頂き多くの先輩方からお話を伺う事ができ、先輩方のありのままの日常を聞かせて頂くことで更にその気持ちが強くなっています。

経営者は会社や社員や数字を守り、個人の時は家族や家を守って日々忙しい生活の中に楽しみを見つけ一生懸命生きていると思います。

それを時代の抜け道の様な個人主張・自己利益の為に潰される訳にはいきません。

熊本東南ロータリークラブに入会させて頂き、会社では相談出来ない話しや心得、生き方を勉強させて頂く事ができ感謝しかありません。

今後は子育てもあと数年で落ち着き経営が安定して来ましたらロータリー活動、懇親会にも深く関わっていきたくと心から思っていますのでご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

山本ひろゆき市議のパーティーでお声かけ頂き、本当にありがとうございました。

今後とも、よろしく願い申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。

■幹事報告 (幹事 福井学)



■来信案内 1)

中津中央 RC より、創立 50 周年記念式典・祝賀会の案内。

日時 令和 7 年 5 月 10 日 (土) 記念式典 午後 4 時より、祝賀会 午後 5 時より
会費 15,000 円

2)
三村彰吾ガバナーより、令和 7 年大船渡大規模山林火災被災地への対応について。

* 2720 地区の対応

①地区内会員の皆様から今年度、お一人 400 円を徴収させていただいております「地区災害見舞積立金」より、被災地区である 2520 地区へ送金いたします。(4 月 14 日が期限ですので、取り急ぎ 100 万円を送金いたします)

②別途、各クラブからの送金をご希望の場合は、4 月 20 日までを期限として、地区でも受付をいたします。下記の専用口座に送金願います。(こちらは任意といたします)

皆様から頂戴しました支援金は 4 月 25・26 日開催の地区大会へご出席いただきます RI 第 2520 地区佐藤剛ガバナーへ贈呈いたします。

■クラブより

1)

第 9 回定例理事会報告。

①青少年奉仕担当委員会(西田担当委員長)より
6/21 RAC 地区研修会の登録名簿に熊本東南 RC の会員全員を掲載するか?

【承認】

②藤崎台童園での奉仕活動費の予算追加の件

【承認】

③米山奨学生を送別会について 【無し】で決定

④米山奨学生受入れ学生、男・女の選別の件

どちらでも受け入れて【承認】

⑤慈愛園+坂本農園(西田会員)～収穫祭! 計画中(5 月予定)

【計画を承認】

⑥伝承遊びの集いの件

【継続にて決定】

■今後の地区行事

開催日	行事名	場所	会場	出席者
2025 年 4 月 6 日 (日)	地区研修・協議会	大分県 大分市	ホルトホール 大分	次年度会長 次年度幹事 次年度委員長
4 月 25 日 (金) 26 日 (土)	地区大会	熊本県 熊本市	熊本市市民会館	案内中

■ロータリー情報の時間

(ロータリー情報担当委員 白木誠一)

■ 3 月「水と衛生月間」にちなんで、熊本城東ロータリークラブの過去の海外プロジェクト(2 件)について。



1)

熊本城東 RC・熊本りんどう RC が取り

組んだマッチング・グラントの内容(2011-2012 年度)

ウォロンディリー・ノース RC (オーストラリア、第 9750 地区)と、プラナライ・ロプブリ RC (タイ、第 3350 地区)が中心となって、タイのロプブリ県プラナイ地区の 19 の学校に飲料水のための浄化システム装置を導入するためのプロジェクトを計画しました。

2)

熊本城東 RC・ロプブリ RC が取り組んだグローバル補助金プロジェクトの内容(2015-2016 年度)

タイ・ロプブリ県の 4 つの小中学校の生徒およそ 1,400 人(特別支援学級の生徒含む)がこの飲料水のための浄化システム装置導入の恩恵を受けました。

■出席報告

(出席・プログラム担当委員
片岡貞志)



月日	会員数	出席者数	MU	修正出席者数	出席率 (%)
02月26日		休会	-	-	-
03月12日	39 (免2) 37	23	-	-	62.16

★退会

03月02日 住江正治

☆出席免除

03月12日

島村徹男 志賀重人

■スマイル

(親睦・スマイル担当委員 生駒ちあき)



◎前田日出夫 5,000円

住江先生のご冥福をお祈り申し上げます。入会した時からよく声を掛けていただいた事を思い出します。とても残念です。どうぞやすらかに。



◎松元将潔 5,000円

先週は、鹿児島遠征ゴルフでは遠路はるばるありがとうございました。ゴルフも宴会もとても盛り上がり、楽しい時をすごす事が出来ました。またぜひ次回もお願いいたします



◎宮川義行 5,000円

住江先生のご逝去、お悔やみいたします。先生今までありがとうございました。

昨日は東日本大震災から14年目でした。被災した方たちは、あの時、この世の終わりを体験したと思うでしょうね。人はいつか死んでいかなければなりません、あの津波の光景はショックでした。来月



は熊本地震から9年目です。熊本頑張りましたね。見た目には何事もなかったかのような街並みに復旧しましたが、今でも地震の揺れを感じるとドキッとしますが、喉元すぎれば熱さを忘れる！いつまでも忘れないようにしたいものです。

■卓話①

奉仕活動について

(内田信行 会員)



こんにちは、私が話があるとお願いしたいみたいですが、急に別で退会員が具合が悪くて休みということで、何でも良いけん、ちょこっと話してくれということでこの場に来ています。

この間、鹿児島では松元会員にはお世話になりました。えっとゴルフ部会の方には写真が送って来てると思いますけど、82歳のおばあちゃんと楽しく歌って、永世放送みたいな歌を歌ったと私がオープンなわけじゃなくて、82歳のママさんのを超えてああいう歌になっただけで、あまりみんなに言いふらさないでください。

杉本会員にとっても自信を持たせたいので、決して私が悪いんじゃないありません。そう思います。

それで先日も話しましたが、一応何か話しておくよ、ということがあったので

うちに慈愛園や潮谷先生がおられて藤崎台童園の奉仕活動をするのちょっとおかしいかなと思いますが、これは先方の方からですね。

行った時にこういうことしたいということで、頼まれてやってますので、また慈愛園の方でも何かしてくれるということがあれば、またプラットフォームとしてお手伝いしたいと思っています。

今日また藤崎台童園の方向人かやってます。

先週でもあってできるなら3月中に取材をさせていただけないか、という電話があったんですけど、まだ藤崎台童園の方で看板ができてないということで、大きな看板を作ってその看板の前でその前にちょっと作業して引き渡しの取材を写真を載せてもらおうと思っていますので

こっちも早く、年度内ちょっとおかしいんですけど、3月中できればなと思っているので急いでくれ、ということでしてます。

作業的にはですね。

今日、とにかく道端で石垣の上で危ないんで今日従業員やって単管という鉄のパイプをで柱を打たせてます。

十何本か、それに今度皆さんで行った時にもう一回、耕運機はうちのやつをあげて

もう一回打って石は今興味高い限りではきれいに平たるんですけど、また耕す場までいっぱい出てくるかなって何度も繰り返しながら、サツマイモは4月に植えるのか、4月末に植え付けと思うので、それまでには仕上げ綺麗で渡したいなと思っています。

今月中ぐらいに熊日が東南ロータリーに合わせるのか、

うちの方に熊日が合わせてもらうのか分かりませんが、一応その時の作業として今日は杭を打っていますので、材料を置いておきます。

子どもが落ちないように横柵をして落下防止というか、子どもがこけないような準備をして、もう一度そこで耕してみんなで石を拾ってどけて、そこで引き渡しの式をしたいかなと思っていますので、その時はみんながみんなでも分無理と思うんですけど、来られる方は長靴と手袋を持って参加していただくと良いなと思っています。

いつもこの間もちょっと言いましたけど、ボランティア作業をボランティア作業といって、押し売りになったらいかんなんて今回の場合はですね。藤崎台童園の方から話をいただいてしてるわけですけど、今度また秋に藤崎台球場の楠木の下の草の刈払いを使って、それをダンプに乗せて捨てにいくという作業のボランティアを考えています。

この間うちの近くでウォーキング大会を300名くらいの規模でしたときに、最後に抽選会というみんなにほとんど当たらないんですけど、やっぱりみんな喜ぶことですよ。

今度は藤崎台のその木の下で塞がった後、一新小学校とか西山中学校とか子どもがいっぱい来る予定なんです。

一応何十名か五〜六十名くらいから来てるということだったのでその中でそういう形ですね。

そのボランティア活動という形でくじ引きまでしたいと思いますので、その時はご協力をよろしくお願いします。話としては以上です。

また都度都度相談をして決めていきますが、予算の方も5万5000円でいただいてもらえたということですね。

現状、今使っているのがダンプの2日間借りた分、それとこのスケルトンというバケットを借りた分で、3万円ちょっとですかね。

今本当にその別にいると言ったら、今日杭を買いに行った単管の費用。これしかかからないと思います。なるべく安くあげたいと思いますので、その辺はよろしくお願いします。以上です。報告を終わります。

■卓話②

熊本のロータリークラブについて

(宮川義行 会員)



熊本のロータリークラブについて、少しお話ししたいと思います。熊本東南ロータリークラブの親クラブは、熊本東ロータリークラブです

熊本市で3番目の歴史のあるクラブです。

スポンサークラブは熊本ロータリークラブですが、熊本東ロータリークラブは、その後阿蘇ロータリークラブ、熊本江南ロータリークラブ、熊本東南ロータリークラブ、熊本菊陽ロータリークラブと4つの子クラブを作り、その子クラブが更に肥後小国ロータリークラブ、熊本西南ロータリークラブ、熊本城東ロータリークラブと3つのクラブを立上げ、更に熊本中央ロータリークラブ、熊本'05福祉ロータリークラブ、熊本市りんどうロータリークラブを誕生させているわけですから熊本東ロータリークラブを親とするロータリークラブは、10クラブにもものぼります。

このクラブ拡大の裏には、熊本東ロータリー初代会長でチャーターメンバーである東博仁さんに行きつきます。

大正6年熊本中学卒業、大正12年東京帝国大学経済学部卒業、西日本通信建設今の西日本システム建設シスケンの社長、そして、熊本東ロータリークラブを設立されて初代会長、昭和47年にはガバナーも務められています。

当時は第373地区とって南九州4県の時代のガバナーですから偉い人だと思います。

お人柄についても非の打ちどころのない人だったそうです。

なお、熊本南ロータリークラブも、玉名ロータリークラブ、松橋ロータリークラブ、肥後大津ロータリークラブ、熊本西ロータリークラブの4つのクラブを作っています。

でも、何といっても熊本ロータリークラブでしょう。

ロータリークラブの歴史は、熊本の歴史や日本の歴史を知る手掛かりになる事柄が多いと思います。

機会があれば、皆さんもロータリークラブの歴史を紐解いてみてはいかがでしょうか。

今回は、熊本ロータリークラブ木下修会長の了解のもと、昨年7月の新会長挨拶から引用させて頂きました。

■卓話③

生成 ai の活用について

(彌富照皇 会員)

■「ロータリアンの為の ChatGPT セミナー」を開催

週報の自動生成方法や、1分でできる

メール返信の方法、5分でできる議事録作成など、ロータリアンの皆様が ChatGPT を活用できるようになる事で、事務作業や企画・資料作成の時間を大幅に短縮し、会員同士の親睦や奉仕活動にもっと時間を割くことができるようになるセミナーです。

■日程・開催方法

【日 時】4月16日(水) 19:00 ~ 21:00

【参加方法】オンライン (Zoom)

URL : <https://us02web.zoom.us/j/84441907252>

■セミナー概要

【目的】

ロータリアンが ChatGPT を活用し、事務作業や企画・資料作成の時間を大幅に短縮し、浮いた時間を会員同士の親睦や奉仕活動に充てることで、クラブのさらなる活性化を促進する。

